



## PRESSEMITTEILUNG



Von Rechts: Anja Stammen, Walburga Backes, Birgit Hahnen, Esther Fidelak, Daniela Schottes sowie das komplette Team des Sozialen Dienstes bilden das Vorbereitungs-Komitee des Adventsbasars.

Foto unten: Edith Heyer vom Projekt „Wundertüten“ der Freiwilligenagentur Kempen. © Fotos: Axel Küppers



Im Von-Broichhausen-Stift:

# Großer Zuspruch für wachgeküssten Adventsbasar

**Kempen, 24.11.2024** - „Wir sind positiv überrascht, wie gut unser Basar angenommen wird, manche Artikel gehen weg wie die warme Semmel.“ Bereits eine Stunde nach Eröffnung des Adventsbasars im Von-Broichhausen-Stift ist Esther Fidelak angetan vom regen Besuch der Senioren-Einrichtung am Heyerdrink. An insgesamt sechs Verkaufsständen bieten fliegende Händler ausschließlich selbst hergestelltes Dekoratives für die Weihnachtszeit an. Kränze, Strümpfe, Schals, Handschuhe, Mützen, Filzartikel, Krippen, Karten, Schmuck, Kissen, Konfitüre, Seife, Plätzchen, Nussecken und mehr finden dankbare Käufer. Nach einigen Jahren Pause - auch Corona geschuldet - ist der Basar im größten Kempener Altenpflegeheim wieder belebt worden.

„Alle Spenden und sonstigen Einnahmen kommen zu 100 Prozent den Bewohnerinnen und Bewohnern im Von-Broichhausen-Stift zugute“, sagt Anja Stammen vom Sozialen Dienst des Hauses. Zusammen mit dem gesamten Team der Sozialen Betreuung hat die Mitarbeiterin den Adventsbasar organisiert. Die Vielfalt, die den Besuchern liebevoll dekoriert im Entree und in den Fluren geboten wird, ist beeindruckend.

Das Team der Kempener Freiwilligenagentur um Hedwig Stirken hat ebenfalls einen Verkaufstisch im Stiftsflur gegenüber der Bildergalerie aufgebaut. „Wir haben die Bewohner aller drei Kempener Altenheime bereits während der Coronazeit mit Bastelartikeln, Rätselspielen und



Im Alter gut umsorgt  
**Stiftung**  
Hospital zum Heiligen Geist Kempen

**Kontakt: Jürgen Brockmeyer, Vorstands-Vorsitzender**  
Stiftung Hospital zum Heiligen Geist Kempen  
Heyerdrink 21 · 47906 Kempen  
Telefon 02152 2014-550 · Mobil 0162 4041519  
E-Mail juergen.brockmeyer@stiftung-kempen.de



persönlichen Briefen unterstützt. Damit machen wir jetzt einfach weiter“, sagt Edith Heyer vom Projekt „Wundertüten“ der Freiwilligenagentur. Unter den Artikeln liegt auch der 2025-Kalender der Beldscheskieker „Kempen im Wandel der Zeit“. Den Verkaufserlös vom Adventsbasar stellt das Projektteam „Wundertüten“ der Einrichtung zur Verfügung.

Auch an anderer Stelle finden originelle Ideen interessierte Käufer. Das Stifts-Team vom Sozialen Dienst hat beispielsweise aus weißen Socken kunstvoll Schneemänner drapiert, die besonders die Kinderherzen höher schlagen lassen. Melanie Müller stellt Schmuck aus alten Knöpfen aus. „Ich habe bereits mit drei Jahren meine erste Kette gebastelt“, berichtet die Kempenerin, die über Andrea Eiger vom Stifts-Café den Zugang zum Von-Broichhausen-Stift gefunden hat. Andrea Eiger hat neben dem üblichen Café-Angebot wie Kakao, Kaffee und Kuchen zum Basar extra frische Waffeln gebacken. Die Socken und Mützen von Mitarbeiterin Elke Krüger kommen ebenso an wie die Weihnachtskarten, Lichter und Gutscheine-Mäppchen von Martina Filz, die heute zum ersten Mal ihre eigenen Kreationen feil bietet. Brita Haß und ihre Schwiegertochter Sina Schmitz hat es von der anderen Rheinseite aus Duisburg nach Kempen getrieben, die Lesekissen in der Auslage lassen nicht lange auf Käufer warten.

Das einzige, was heute aufgrund der schon fast sommerlichen Temperaturen nicht so gut abfließt, ist der Glühwein. „Damit können wir gut leben, alles andere ist prima gelaufen“, betont Anja Stammen, die nach diesem Erfolg mit ihrem Team Ideen entwickelt, wie der Erlös den Stiftsbewohnern zugute kommt.

<https://Stiftung-Kempen.sucht-Sie.de/> <https://www.stiftung-kempen.de/>



### **Die Stiftung in Kempen**

*... ist eine der ältesten und traditionsreichsten Organisationen in der Stadt. 1390 vom angesehenen Bürger Johann von Broichhausen gegründet, stehen die christlichen Gedanken von Nächstenliebe, Fürsorge und Barmherzigkeit bis heute im Mittelpunkt. Die Stiftung kümmert sich seit den Anfängen um alte und schwache Menschen. Mit diesen Werten hat sich die Stiftung bis in den modernen Wohlfahrtsstaat stetig weiterentwickelt und steht als Inbegriff für Hilfsbereitschaft, Pflege und soziale Betreuung.*

*Die Stiftung Hospital zum Heiligen Geist ist einer der größten Arbeitgeber in der Stadt Kempen. Rund 250 Menschen verdienen ihr täglich Brot mit der Betreuung und Pflege von Senior\*innen. Hinzu kommt ein engagiertes Team aus ehrenamtlichen Helfer\*innen. Die Fürsorge, die die Stiftung den älteren Menschen zukommen lässt, ist auch für die Mitarbeiter\*innen selbstverständlich. Ein gutes Arbeitsklima, Freundlichkeit, ein sozial gesteckter Rahmen mit sicheren Verträgen, Ausgleichsleistungen und der Möglichkeit der Fort- und Weiterbildung sind fest verankert in den Statuten.*

